
  

8 コール合戦！   

9 エキサイティングロープ(男子選抜) 

10 大縄跳び(１年) 

11 全員リレー(3 年)   

12 ムカデ競争(2 年) 

13 選抜リレー（男女選抜） 

14 閉会式   

 

 プログラム 

1 開会式           

2 全員リレー(2 年)        

3 騎馬戦（３年）          

4 全員リレー(1 年)         

5 借り者競争(選抜)          

6 台風の目(女子選抜) 

7 部活動対抗リレー      

   

 

  

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   体育祭「欅祭（体育部門）」 報告！ 

 5 月 12 日（金）、欅祭（体育部門）を実施しました。44 期体育本部は、44 期らしい素晴らしい体育祭を全校生徒と共に

創り上げました。成瀬高校の体育祭は、毎年「体育本部」という有志団体が運営し、体育委員とともに全校生徒を動かしていきま

す。体育本部や体育委員の頑張りを感じるからこそ、生徒もそれに応え全力で走り、楽しむのでしょう。保護者の皆様にもついに直

接応援していただける時が来ました。今年度も「自分たちの最適解」を見つけた成高生、最高です！ 

2023 年 5 月 

体育本部・生活指導部 

 

 １年生（46期） 

◆みんなが全力で戦っている姿や、それを応援している姿がすごかったです！ 

この体育祭を通してクラスの絆も一気に深まった気がしました！ 

想像していた何倍も楽しくて最高！ 

◆楽しかった。クラス、委員会の仲間と協力してできたので良かった。 

放送を入れる仕事を行い緊張もしたが自分の仕事をしっかり行うことができて良かった。 

   

    
  

 

 

 

 

 

  

  

  

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生（44期） 

◆受験勉強でピリピリした毎日を送っている中での体育祭。みんなの晴れ晴れした顔が久しぶりに見られました！3 年生になってから授業

が午前中で終わることが多くなり、クラスの関わりが減っていくなかでクラスメイトと共に色々な競技をして楽しい体育祭を送ることができまし

た！高校生活最後の体育祭を楽しむことができてよかったです！ 

◆体育祭を運営することの手伝いが出来てとても良かったです。やることも多く大変だと感じることは多くありましたけどそれよりも、楽しさが

勝っていました。体育祭本部が出来て本当に良かったです。 

◆体育本部、ありがとう！！（多数） 

 ２年生（45期） 

◆あまり親密にみえなかった○組が体育祭を機に、距離が近くなったので良かったと思います。めちゃめちゃ楽しかったです！ 

◆クラスが変わってからすぐに体育祭をやることになって少し不安もあったけど、クラスが一団となって競技に臨むことができてさらに仲が深

まった実感があり楽しかったです。 

◆広報部として、カメラを持ってみんなを追っていましたが、カメラ越しでも生徒みんなの全力で取り組む姿勢が伝わってきました。とても

充実した広報活動ができました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。(広報部・K) 

◆ 

◆ 

 

 

 
  

     

    

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆昨年の秋から、生徒たちはこの日の成功を目標に、アイディアを出し合い、主体的に活動を行ってくれました。私はエネルギー溢

れる生徒たちが、自分たちの良さを出せるよう、時にはアドバイスをしつつもサポートに徹しました。生徒たちが創り上げた体育祭が大

きなケガもなく、生徒のたくさんの笑顔を見られたことに、私は成功を感じることができました。    （担当 生活指導部 中村） 

   

体育本部コメント 

◆前日の大雨で、体育祭が実施できるか不安でした。 

しかし、当日は晴れて、生徒たちに大きなケガもなく、無事に実施

することができて嬉しかったです。この活動を通じて、各クラスの一体

感が高まったと思います。この体験を今後の学校生活や受験に活

かしていきたいと思います。 本部長・植木 

◆以前の成瀬高校の体育祭を知らない事や、周りの人たちは受

験モードに入っている事などの不安と焦りの中、毎日居残りをし、み

んなが心から楽しいと思える体育祭にするために全力を尽くしまし

た。思い通りに進まなかったり、トラブルが発生するたびに、生徒同

士で何度も意見をぶつけ合いました。その結果少しずつ良くなって

いき、本番で生徒の楽しそうな姿や笑顔を見られたときは、涙が流

れるほど嬉しかったです。後輩たちは来年、さらに盛り上がる体育

祭を創り上げてくれることを願っています。 体育本部・金井 

 

コール合戦 NEW！ 

 全校生徒で楽しむため、互いを応援するため、今年度より導入された「コール合戦」。各クラス２分の持ち時間内で工夫を凝らしたパフォ

ーマンスがありました。見ている生徒の応援や拍手も加え、一体感がありとても満足した声があちこちで聞こえました！ 

  
 

  

    

  

  

  

 

 

  

  （写真撮影＆取材 広報委員会・広報部） 

   

総合優勝 6組 

 


